
Mail du 10/04/2021

Mr Le Préfet de Loire Atlantique 

Nous soussignons, Laurence et Gérard Guilliere demeurant 4 La chaussée Neuve à 
Saint Gildas des Bois soutenons le projet d’extension de la Porcherie du Gaec du 
Pas de la Roche.
Le projet vise à réduire l’empreinte carbone et évitant les transferts des porcs 
d’une exploitation à une autre.
L’exploitation du Gaec du pas de la Roche est dans une démarche écologique et 
protectrice de l’environnement, l’installation de panneaux photovoltaïques en est 
une preuve.
Étant voisins proches, nous ne subissons aucune nuisance, que ce soit en terme 
d’odeur ou de nuisances sonores.
Les porcheries sont toujours propres et entretenues.
L’enfouissement du lisier est réalisé systématiquement après son épandage.
Pour le bien être animal, nous n’opposons aucune contrainte à la mise en œuvre
 d’un bâtiment supplémentaire pour le nourrissage des porcs français.
Tout notre soutien pour leur projet !
Recevez, Monsieur Le Préfet, nos salutations les plus distinguées.
Laurence et Gérard Guilliere 

-- 
Gérard et Laurence


